

Gertraud von Bullion spürt eine tiefe Liebe zum leidenden Jesus und ist dabei froh und glücklich. Sie ahnt, dass dies ein Gnadengeschenk ist. Was löst der Blick auf den leidenden Jesus in mir aus?

„Wie wirkt die Gnade in mir! Wie hast Du, mein Heiland, einen wahren Heißhunger nach Kreuz und Leid in meiner Seele entfacht, und dabei erfüllt meine Seele ein Hochgefühl von Freiheit und Freude, wie ich es nicht beschreiben kann. Ich möchte nur immer die Arme ausbreiten und das Magnifikat anstimmen!“- (1924)